

Cerrando el proceso de los fondos comunitarios 2021-2022 de la Mesa Social San Pedro-Colbún, la Agrupación de Juntas de Vecinos San Pedro inauguró el proyecto de mejoras de la radio comunitaria "Putupur".

La iniciativa consideró la modernización del estudio, emplazado en las dependencias del Centro Cultural de San Pedro, que incluyó la implementación de un nuevo locutorio con micrófonos, audífonos y cables de audio; además de un pararrayos para la antena transmisora.

### Anuncio Patrocinado

"Nos tiene muy contentos porque nos permite llegar a los diferentes receptores con una muy buena fidelidad y un excelente audio, sonido y programación, con programas que están prácticamente 12 a 15 horas diarias en vivo y los demás con música envasada", dijo Claudio Ruz Quiroz, director de la radio comunitaria.

De esta forma, la radio Putupur se sumó a las doce juntas de vecinos de la localidad de San Pedro beneficiadas por estos fondos durante el periodo 2021-2022, cuyo objetivo fue el desarrollo de iniciativas que favorecieran la vida comunitaria, así como una mejor calidad de vida, a través de una alianza que también consideró a la Fundación Banamor y la Municipalidad de Quillota.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En dicho sentido, el Alcalde Óscar Calderón relevó el trabajo público-privado para llevar a cabo esta iniciativa que contribuye al desarrollo del sector. "Es una radio muy querida en nuestro distrito de San

## Quillota: inauguran proyecto de mejoras en radio comunitaria de San Pedro

Pedro. Une a la comunidad con cada una de las noticias que van ocurriendo, pero, además, con la motivación y entretenimiento diario. Esta inversión en nuevos equipamientos significa mucho también para quienes la escuchan, porque mejora la llegada y la cobertura. También coincide con que la radio Putupur se encuentra en las nuevas dependencias del Centro Comunitario de San Pedro, por lo que es redonda esta actividad al disponer de recursos como el aporte empresarial a la gestión de una radio que es muy escuchada aquí”.

En tanto, la presidenta de la Agrupación de Junta de Vecinos San Pedro, Lorena Lastra, agradeció el aporte que se implementa en beneficio directo a la comunidad. “Estamos contentos porque la radio es parte de la Agrupación y es muy importante para nuestro pueblo, ya que entretiene, informa y acompaña a las dueñas de casa y aquellos que trabajan en el campo. Las mejoras que se pudieron hacer con este proyecto los tiene muy contentos a ellos (equipo de la radio) y como sampedrina comparto la alegría de poder llegar a este día en que inauguran sus cabinas de transmisiones en muy buenas condiciones y con muy buenos equipos”.

Finalmente, el jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, Gonzalo Palacios, señaló que estas mejoras tienen por objetivo no solamente perfeccionar el servicio de un medio tan importante en la zona, sino que vienen a contribuir al desarrollo social de la comunidad. “Estamos contentos como compañía de haber aportado en este proyecto dirigido a la radio comunitaria Putupur de San Pedro y de haber contribuido a los vecinos y vecinas de la localidad, ya que sabemos que esta radio es una herramienta indispensable de comunicación y conexión para la comunidad sampedrina. No tengo dudas que estas mejoras implementadas serán muy provechosas para todos quienes escuchan la radio”.

Cabe destacar que el proceso de los fondos comunitarios 2022-23 de la Mesa San Pedro-Colbún se inició el pasado mes de marzo, considerando la entrega de recursos para 20 organizaciones sociales de la localidad, a partir de proyectos que deben ser aprobados por las asambleas de cada agrupación y posteriormente validados por la Mesa Social.

y tú, ¿qué opinas?